



La corruption et la malgouvernance au Cameroun sont des dérives nationales qui caractérisent le régime de Paul Biya, selon Justin Roger Noah, secrétaire général adjoint du MRC

Invité hier sur le plateau de Canal Presse, ce haut responsable du parti de Maurice Kamto a attribué à l'homme du 6 novembre 1982 la responsabilité de la calamité que traverse tout le pays aujourd'hui.

De la disparition ou de la chute de plusieurs sociétés d'Etat, le tribalisme et la détérioration des conditions de vie des Camerounais, Justin Roger Noah n'y est pas allé avec le dos de la cuillère.

L'opposant a globalement décrit un règne qui pour les camerounais est comparable à l'enfer « ***Avec Paul BIYA, les camerounais vivent l'enfer. Le feu de la malgouvernance, le feu de la corruption, le feu de la dictature consume les camerounais chaque jour*** », a fulminé Justin Roger Noah.